
日　時：8月13日（土）　15：30～18：00

場　所：千葉市生涯学習センター　大研修室

テーマ：『キャリアアッププランを考えよう。新人、中堅、熟練者、さらなるスキルアップ方法

～資格試験の紹介～』

演題内容

演題１「目指せ！2級臨床検査士～資格試験の傾向と対策～」　　　

国立病院機構千葉医療センター　臨床検査科　小林　沙織　技師

演題2「認定血液検査技師試験～与えられる技師から与える側の技師へ～」

船橋市立医療センター　臨床検査科　福田　幸広　技師

演題3「骨髄検査技師認定試験～骨髄検査のエキスパートを目指して～」

順天堂大学医学部附属浦安病院　臨床検査医学科　澤田　朝寛　技師

演題４「好中球系細胞の新分類基準　伝達講習パート3」

亀田総合病院　臨床検査科　本井　貴子　技師

1、あなたの勤務先の病床規模はいくつですか？

100床未満 0

100～500床未満 14

500床以上 6

検査センター勤務 1

その他 3

2、あなたの血液検査経験年数は何年ですか？

5年未満 11

5～10年 5

11～20年 1

21～30年 3

31年～ 1

その他 3

3、研修会開催について、ご希望の曜日または時間はありますか？

平日（月～金） 0

土曜日 23

日曜日 4

・15：30頃より開始

5、千葉地区、東葛地区、南房総地区、銚子地区の各会場にweb研修会画像を送信した場合、今までより

　　研修会に参加しやすくなりますか？

参加しやすくなる 10

あまり変わらない 2

その他 1

・その他：会場による。

6、研修会参加に際し、「生涯教育点数」の付与はどの程度重要ですか？

非常に重要（なければ不参加） 2

重要（内容によって不参加） 5

あまり重要ではない（なくとも参加） 16

7、今回の血液研修会についてどのような印象をお持ちですか？

1.大変有意義だった 9

2.有意義だった 13

3.まあまあだった 1

4.もの足りない 0

5.非常に不満足 0

・臨床検査士の試験内容が知りたかったので有意義でした。（2）

・認定血液にチャレンジする予定なので。（2）

・2級臨床検査士（血液）の傾向、対策がわかりました。また、いつ頃から試験準備を行っていく、当日の流れについてもわかりました。（1）

・好中球系細胞の新分類について具体的でよく分かった。（2）

・各試験の内容について知ることができた。血液形態標準化について知ることができた。（2）

・今年2級試験を受けたので、もう少し早くやってくれたらよかった。（3） ・今後の参考になりました。（2）

・知りえないことの勉強になりました。（1）

・試験に対する意識が変わりました。自分のためだけでなく臨床の為にも知識を持つことが大切だと再認識させられました。（1）

アンケート結果（回答24件/参加者34名）
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8、研修内容は今後の職務に活かせると感じましたか？

1.大いに活かせると思った 10

2.いくらか活かせると思った 12

3.ほとんど活かせないと思う 1

・職場内で伝達講習ができるので。（1） ・ルーチンでも像目視を行っているため。（2）

・職場というよりは、自分のために。（3）

・資格試験の意義、自分のスキルアップ、またなぜ必要か大切さがわかった。（2）

・今年度の2級試験を受験したので、次のステップアップについて参考になった。（1）

9、今後の血液研修会の内容について、一番関心の高いものはなんですか？（複数回答可）

血液検査業務 8

形態検査 16

凝固・線溶系検査 15

染色体・遺伝子検査 8

疾患関連 11

機器の最新情報 2

資格関連（二級・認定血液） 5

その他 0

10、今後、希望する研修会テーマはございますか？

・データから読める疾患、その後の対応など。 ・試験対策に応じた内容での勉強会があるといい。

・凝固線溶系の新しい知識など。 ・試験受験のための具体的な勉強会があると助かります。

・血液、凝固のほか（生化学、生理学・・・）関連付けたデータの見方。 ・骨髄の標本について。

・データの読み方、疾患診断など。データを読んで疾患まで予測する過程を詳しく勉強したい。

・凝固線溶について。

11、血液検査研究班になにかご意見はありますか？

・好中球の新分類は初耳でした。ありがとうございました。
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